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ACTA JUNTA DIRECTIVA 
 

5 de septiembre 2024. Inicio 19.15 horas. Finalización 20.30 horas 
 
 

 
Asisten las siguientes asociaciones vecinales 
 

La Rubia (La Rubia), Arturo Eyries (La Hispanidad), Laguna de Duero (La 
Calle), Vadillos-Circular-San Juan (Bailarín Vicente Escudero), San Andrés 
(Caño Argales), Zona Sur (Reina Juana), Villa de Prado (Villa de Prado), 
Pilarica (Pilarica), Ribera de Curtidores (Ribera de Curtidores) y Valdestillas 
(Valdestillas). 
 

Excusan 
 
Belén (24 de diciembre), San Pedro Regalado (San Pedro Regalado-

Los Viveros) 

 

ORDEN DEL DÍA 

1.- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 27 de junio de 
2024 
 
2.- Informe de la Ejecutiva 
 
3.- Día vecinal 
 

4.- Semana de la movilidad 
 
5.- Información y toma de decisiones sobre la situación y funcionamiento de la 
Federación (se mandará carta explicativa) 
 
6.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as representantes 
de Federación en consejos, empresas y fundaciones municipales, etc; 
comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre asuntos de las 
asociaciones vecinales. 
 
7.- Informaciones, ruegos y preguntas 
 

 
 
 

1.- .- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 27 de junio 
de 2024 
 
No se aprueba por falta de cuórum 
 
2.- Informe de la Ejecutiva 
 

Lectura por parte de la Presidenta del informe de la Ejecutiva que fue 
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enviado con anterioridad a todas las asociaciones.  

Tras la lectura hizo hincapié en alguno de los puntos. 

Sobre el borrador de presupuestos participativos y las aportaciones 
hechas, existe la sensación de que hay poca intención de incorporar 
alguna de las nuestras. Cuando salga el documento se podrán 
presentar alegaciones. 

Comenta que en la reunión en Madrid con la Ministra de Vivienda y 
Agenda Urbana hay una preocupación importante sobre el tema del 
acceso a la vivienda. 

El 13 de agosto en la reunión con el Presidente de la Diputación, este 
se mostró muy receptivo con el tema del asociacionismo y del 
asociacionismo vecinal. Se comentó que en años anteriores sacaban 
subvenciones. Y habló de intentar hacer un convenio con Federación. 
Sobre la cuestión del alcalde de Valdestillas dijo que iba a intentar 
hablar con él. Sí que hay Registro de Asociaciones pero el alcalde no 
da traslado del Pleno en que se aprobó. Se ha llevado al Procurador 
del Común (sus decisiones no son vinculantes).  
 
3.- Día vecinal 
 
Será el 21 de septiembre desde las 11.30 hasta las 22.30 horas en la plaza de 
la Universidad. Se necesitan muchas manos para ese día (carga, descarga, 
barra, etc, ). Es un día vecinal pero es un día para conseguir financiación entre 
todas las asociaciones y los socios y socias.  
Al Ayuntamiento solo se le ha pedido escenario y  enganche.  
No se va a invitar a ningún politico. El micrófono estará abierto si alguien quiere 
hablar.  
Horario  

- 11.30 Presentación 
- 11.40 Asociaciones.  Presentación de sus actividades y de sus 

proyectos.  
- Intervención de los diferentes colectivos que nos acompañen. 
- 13.30 Concierto vermú con Dj y Los Perets. 
- 14.30 comida comunitaria 
- A partir de las 16.30 vuelve la música para que no decaiga el ambiente 
- 18.00  Festival  
- 20.00 Parón para hacer el sorteo de las obras que han donado varios 

artistas.  
- Y sigue el Festival 
- 22.30 Fin de fiesta 

Durante todo el día se mantendrá la barra abierta y excepto el tiempo de la 
comida habrá música.  
Por ahora contamos con dos Djs y 6 actuaciones. Hasta el miércoles día 11 hay 
tiempo para incluir alguna más.  
Es un día vecinal diferente. Hay que dar el todo por el todo. Hay que comentarlo 
en las diferentes asociaciones y contarlo a las que no están. Y explicar las 
dificultades económicas y políticas. 
 
Actividades que ya se están trabajando:  
Un MERCADILLO que está organizando la asociación de Barrio Belén. Se  
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necesitan asociaciones que se comprometan a recoger el material en unos 
pocos puntos de la ciudad. Se va a enviar a todas las asociaciones cartel con 
todos los datos. 
Dos TALLERES que organiza la asociación La Calle de Laguna de Duero: 
caricaturas y acuarela rápida. 
Una RIFA. Se han donado 5 obras de artistas de la ciudad. Las papeletas son a 
2 euros y se venden en Federación y en las asociaciones. También hay cartel 
que se ha enviado con todos los datos. 
Se va a presentar una campaña de venta de láminas de Manolo Sierra,  
numeradas. La idea es presentarlo ese día.  
 
4.- Semana de la Movilidad 
 
Se está planteando una reunión urgente.  
Las propuestas que se plantearon al Ayuntamiento son: el cierre a la entrada de 
algunos coles, un debate con colectivos y ayuntamiento sobre la movilidad de la 
ciudad y el alfoz, sesión de trabajo con datos de Auvasa, transporte público  
Biki/bici… 
Como Federación se presenta la propuesta de una Asociación de peatones. 
Fecha de constitución viernes 13 septiembre. Si alguien quiere ser socio 
fundador se puede presentar. El 16 presentación en rueda de prensa. Cualquier 
propuesta hasta el miércoles a las 14horas. Se está buscando un nombre. Hay 
varios. Se votará.  
 
5.- Información y toma de decisiones sobre la situación y funcionamiento de 
la Federación (se mandará carta explicativa) 
 
Lee la Presidenta la carta enviada. Comenta que hay que hacer proyectos 
concretos que se presentarían a diferentes entidades, piensa que quizás las 
empresas privadas crean en nosotros más que el Ayuntamiento. 
José Luis (La Rubia) dice que El Día Vecinal puede ser un buen momento para 
animarnos y reconocer lo que somos. José Manuel (Covaresa) comenta que 
cada asociación se lleve papeletas y las venda.  
A partir del martes día 10 las personas que están en la Ejecutiva abrirán la sede 
de 12 a 2. 
 
 

6.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as 
representantes de Federación en consejos, empresas y fundaciones 
municipales, etc; comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre 
asuntos de las asociaciones vecinales. 
 
 
7.- Informaciones, ruegos y preguntas 

Se va a intentar llevar a los pueblos más grandes el tema de la rehabilitación 
energética y se pasarán las fechas de las reuniones que va a haber en los 
Centros Cívicos.  
En la campaña sobre el ruido participa la federación distribuyendo unos carteles 
sobre un ocio respetuoso. 
 
 


